

MOUSCRON

Le Snooping reçoit la finale du national

Cela fait près de 15 ans que la ville de Mouscron n'a pas accueilli un événement « pongistique » de la sorte. Le hall Max Lessines de Mouscron, rue des Prés 84b, accueillera en effet les finales nationales de l'élite de notre tennis de table. Et cette organisation a été placée entre les mains du Snooping Mouscron,

club cher à Aurélien Delnatte. « C'est évidemment une très bonne nouvelle et une grande fierté pour notre club, confie la cheville ouvrière du Snooping. Mais il va sans dire que cela implique également une grande responsabilité. Car on n'accueille pas Jean-Michel Saive et ses confrères tous les jours (rires). De plus, de pareilles affi-

ches attireront la toute grande foule dans la salle du Max Lessines. Aussi, nous mettrons les petits plats dans les grands pour faire de ce rendez-vous une grande et belle vitrine, à la fois de notre cité, mais également de notre club. » Sportivement parlant, il va sans dire que l'on peut difficilement réunir plus « joli » plateau. En outre, en plus de Jean-Michel Saive (136° joueur mondial, 25 fois champion de Belgique et ayant participé à 7 Jeux olympiques), on retrouvera également des pongistes comme Paul Drinkhall (36° joueur mondial), Matsutomoto Cazuo (76° joueur mondial) ou encore Stéphane Ouaiche (champion de France 2014 et 87° mondial).

La finale Dames est prévue aux alentours de 14 h 30. Pour ce qui est du rendez-vous des messieurs, celui-ci est fixé aux alentours de 18 h.

Infos : 0479 91 32 19 ou

www.snoopingmouscron.be

G.P.

